

## Rückschau

### Niederbayerischer Gründerpreis der Sparkassen: Firma Nader GmbH ausgezeichnet

Die Sparkasse Freyung-Grafenau konnte auch in diesem Jahr wieder einen Sieger bei der niederbayerischen Gründerpreisverleihung stellen. Der Preis wird in fünf Kategorien verliehen, in diesem Jahr wurde auch ein Sonderpreis ausgelobt. Im Rahmen einer großen Siegerehrung wurden in Landshut die besten Existenzgründer bzw. Unternehmer ausgezeichnet.

*Preisträger in der Kategorie „Nachfolge“: Daniel Nader aus Röhrnbach*

Das Fremdwort „Container“ leitet sich aus dem englischen Wort „contain“ ab, was so viel bedeutet wie „zusammenhalten“. Der Container: ein Sinnbild auch für Zusammenhalt! Zusammenhalt ist in Pötzerreut kein Fremdwort. In Pötzerreut gibt es im Verhältnis zur Einwohnerzahl erstaunlich viele Unternehmen. Eines davon ist die Nader GmbH – ein Familienbetrieb mit 67-jähriger Firmengeschichte. Familie Nader betreibt die Firma nun bereits in dritter Generation. Den Grundstein legte 1950 Franz Nader. Man war damals im Bereich Schrott- und Metallhandel und in der Altautoverwertung tätig. Das Unternehmen wuchs stetig. Nach dem Tod des Gründers übernahmen 1980 seine beiden Söhne, Johann und Helmut Nader, die Geschicke, ab 1993 dann Johann Nader alleine. Der Markt Röhrnbach hat mit der Firma Nader GmbH über Jahrzehnte einen wichtigen Betrieb in der Gemeinde gehalten, worauf Bürgermeister Josef Gutsmiel, der an der Gründerpreisverleihung teilnahm, stolz ist. 2016 wurde die Firma Nader in die Hände der dritten Generation übergeben. Die Übernahme durch Daniel Nader vom Vater erfolgte geräuschlos, was alles andere als eine Selbstverständlichkeit ist. Daniel Nader war schon lange im elterlichen Betrieb eingebunden und setzte sich dort mit großem Fleiß ein. Nachhaltiges Wirtschaften, Bewährtes bewahren und sich auf neue Verhältnisse rechtzeitig einstellen: im Fall der Firma Nader das Erfolgsrezept für eine gelungene Unternehmensnachfolge, die damit den Gründerpreis in der Kategorie „Nachfolge“ zu Recht erhielt. Frau Edith Nader, die stellvertretend auch

für ihren Ehemann Johann an der Veranstaltung teilnahm, und ihr Sohn Daniel Nader mit seiner Frau Eva Nader nahmen diese Auszeichnung erfreut entgegen.



Neben Firmenkundenbetreuer Thomas Hasenöhrl (1. v. l.) beglückwünschten Bürgermeister Josef Gutsmiel (2. v. l.), die stv. Landrätin Helga Weinberger (3. v. r.), der Sachgebietsleiter Wirtschaftsförderung des Landkreises Freyung-Grafenau, Ralph Heinrich (2. v. r.), und der Leiter der Firmenbetreuung bei der Sparkasse, Dr. Mikko Klein (1. v. r.), Edith Nader (3. v. l.), den Preisträger Daniel Nader (4. v. l.) und Gattin Eva Nader (5. v. l.) und zeigten durch ihre Anwesenheit ihre Wertschätzung für diesen herausragenden Betrieb. Alle Honoratioren wünschten Daniel Nader und der gesamten Familie stets den richtigen Spürsinn, weiterhin viel Erfolg und persönlich alles Gute.

(Textauszüge und Foto: Gisela Lang, Sparkasse Freyung-Grafenau)

### Auszeichnungen für Landhotel Brandlhof und Ferienbauernhof Gschwendnerhof durch Holidaycheck

Bürgermeister Josef Gutsmiel (im Fotos auf der nächsten Seite links) gratulierte Helma und Richard Dirndorfer zusammen mit Johanna Geis (Werbe- und Tourismusverein) und Katharina Fein (Tourist-Info) zu einer erneuten Spitzenbewertung durch die HolidayCheck AG, mit täglich rund 150.000 Besuchern das größte deutschsprachige Urlaubsbewertungsportal. Helma Dirndorfer hat, so der Bürgermeister in seiner Gratulation, vor 30 Jahren das Gasthaus Brandl übernommen. >>>